
 Mojave Update möglich?Erledigt
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8.1 und 8.2 funktionieren nicht mit Mojave die sind beide raus zumindest wenn es um die
Installation geht im Betrieb kann man es dann mit dem Flag -no_compat_check dann wieder
nutzen (Der Flag deaktiviert den Check in der boot.efi nicht aber im Installer und im laufenden
System auch nicht im AppStore etc. will meinen ohne Eingriff gibt es keine Updates fürs
System). Wenn ich mit die Meldungen auf den Fotos so ansehe beschleicht mich immer mehr
das Gefühl das mit dem Stick was nicht stimmt. Verdächtig im Sinn der Anklage ist die Zeile 
devfs_kernel_mount: kernel mount failed = 2 bitte überprüfe den Stick und erstell ihn
ggf. noch mal neu um auszuschließen das wir hier die Zeit damit verbringen an einem defekten
oder nicht korrekt erstellten installer rumzubasteln. Die Wahrscheinlichkeit das es am Installer
liegt ist hoch denn der funktioniert jetzt schon an 2 Rechnern nicht...
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